



Una propuesta unilateral del PAN para la selección de candidaturas en los Estados tensa la alianza opositora

PRI y PRD rechazan el movimiento de su socio y los tres partidos mantienen reuniones maratónicas para encontrar un acuerdo contrarreloj. La Ciudad de México concentra todas las miradas



ELIA CASTILLO JIMÉNEZ

03 NOV 2023 - 22:35 CST

El Frente Amplio por México, conformado por [PAN](#), [PRI](#) y [PRD](#), se encuentra en medio de la disputa por las candidaturas de los nueve Estados que tendrán elección en 2024. Trabajan a marchas forzadas para acordar el método que emplearán para definir las candidaturas y cómo se las repartirán. Una propuesta unilateral de la dirigencia panista que encabeza Marko Cortés puso en jaque al resto de dirigencias, que rechazaron hubiera acuerdo. Los tres partidos mantienen reuniones maratónicas para encontrar un consenso contrarreloj. Esto ocurre a pocas horas de que venza el plazo establecido por el [Instituto Nacional Electoral \(INE\)](#) para que los institutos políticos definan el género de sus postulaciones en Ciudad de México, Yucatán y Jalisco, que inician precampañas este 5 de noviembre.

“Tiene que definirse entre hoy y el sábado. Estamos trabajando en eso, hay distintas reuniones bilaterales, trilaterales, pero no hemos todavía concluido”, detalló Zambrano antes de la reunión. Son nueve las entidades en disputa, sin embargo, la Ciudad de México concentra todas las miradas. La definición de PAN de que sea un hombre, en concreto el panista Santiago Taboada, acrecentó la inconformidad de priistas y perredistas porque esto significa dejar fuera al priista Adrián Rubalcava; a los perredistas [Sandra Cuevas](#) y Luis Espinosa Cházaro y a la panista, Lía Limón.